

Décimo Congreso Regional de Información en Ciencias de la Salud

10th Regional Congress on Health Sciences Information

Bajo el lema “Hacia los logros de la Agenda 2030: aportes de la evidencia y del conocimiento”, se efectuó el Décimo Congreso Regional de Información en Ciencias de la Salud (CRICS 10), en la Ciudad de Sao Paulo, Brasil, entre los días 4 y 6 de diciembre de 2018.

El CRICS10 es organizado por la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS), por medio de su Centro Latinoamericano y del Caribe en Ciencias de Información en Salud (BIREME) con el apoyo de instituciones nacionales de los países de América Latina y del Caribe.

La serie CRICS nació en el año 1992 en ocasión de la III Reunión Bianual del Sistema Latinoamericano y del Caribe de Información en Ciencias de la Salud, donde participaron representantes de los 37 países que integraban el Sistema Latinoamericano de Información en Salud, hoy la Red BVS (Biblioteca Virtual de Salud), con el objetivo de crear un foro abierto de discusión sobre temas relacionados con la información, el uso y las aplicaciones de la tecnología en las Ciencias de la Salud. Hasta la fecha se ha realizado en Brasil, Cuba, Costa Rica, México y Estados Unidos.

La décima edición del CRICS (CRICS 10) recién culminada estuvo alineada con la Agenda 2030 y sus objetivos de desarrollo sostenible, con la mirada hacia el aporte de la evidencia y del conocimiento. Los temas centraron su atención en la innovación y la salud digital; la gestión de información; la gestión de conocimiento; políticas y decisiones informadas por evidencias; intersectorialidad; ciencia abierta e investigación y comunicación científica, temáticas que constituyen un gran reto para nuestra región.

En el marco del Congreso se realizó la Séptima Reunión de Coordinación Regional de la Biblioteca Virtual en Salud (BVS). El Centro Nacional de Información de Ciencias Médicas (Infomed), Centro Colaborador de la OPS/OMS, es miembro activo de esta red y participó, junto a otras instituciones, en la discusión de las estrategias y el futuro de la Red BVS en la región, proyecto que actualmente cumple 21 años.

En este número, la Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud dedica su editorial al CRICS 10, foro regional, que durante los días de diciembre fue el escenario para compartir experiencias y trabajar de manera colectiva en la construcción de la Declaración de São Paulo a favor de la Democratización del Conocimiento Científico para el logro de los objetivos de desarrollo sostenible.

Dra. C. ILEANA R. ALFONSO SÁNCHEZ

Directora de la Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud.

Centro Nacional de Información de Ciencias Médicas (Infomed).